



## Comunicación, respeto y valores: así construye Progreso relaciones comunitarias en 2025



**¡Viernes de  
antorchas!  
Prepárese más de  
Mil 500 antorchas  
recorrerán la  
Ciudad de  
Guatemala**

**Descubre un Mundo  
Secreto en Miraflores  
con Magic Doors**



## Comunicación, respeto y valores: así construye Progreso relaciones comunitarias en 2025

En Progreso, construir va más allá del cemento y los materiales. También significa edificar confianza, abrir puentes de diálogo y crear alianzas duraderas con las comunidades donde la compañía desarrolla sus operaciones.

Durante el primer semestre de 2025, el equipo de Licencia Social sostuvo 612 reuniones con vecinos, autoridades locales y representantes de distintos sectores sociales. Cada uno de estos encuentros fue una oportunidad para reforzar el compromiso con la transparencia, la escucha activa y la participación conjunta.

El trabajo de relacionamiento no se limita únicamente a las comunidades vecinas. Progreso ha mantenido una participación en los diferentes niveles del Sistema de Consejos de Desarrollo Urbano y Rural, colaborando con actores sociales en la identificación de prioridades, la ejecución de proyectos y la promoción del bienestar local.

Gracias a esta dinámica, se impulsaron proyectos de inversión social orientados a infraestructura, fortalecimiento del clima de negocios y desarrollo del capital humano, demostrando que el relacionamiento genuino es clave para generar valor compartido.

*Progreso fortalece constantemente su modelo de relacionamiento comunitario con más de 600 reuniones con sectores y actores claves en el primer semestre de 2025. Descubre cómo la escucha activa y la pertinencia cultural generan impacto y confianza.*



### Un modelo adaptado a cada territorio

La estrategia de Licencia Social reconoce que cada comunidad posee su propia identidad, cultura y formas de participación. Por ello, el modelo de relacionamiento se ajusta a la realidad de cada región:

En algunos municipios, la interacción se da directamente con Consejos Comunitarios de Desarrollo (COCODES), iglesias, empresarios locales y líderes comunitarios.

En otros, se han habilitado espacios físicos de atención ciudadana, donde los vecinos pueden presentar inquietudes, intercambiar ideas y proponer alianzas para el desarrollo local.

En lo que resta del año, Progreso continuará orientando sus esfuerzos a compartir intereses y trabajar en los temas materiales, con el fin de garantizar relaciones armoniosas y productivas con las comunidades y sus líderes.

Esta visión se sustenta en un principio claro: \*\*el respeto por el territorio y el compromiso compartido son la base para crecer juntos\*\*. La compañía continuará consolidando su reputación como una organización que escucha, actúa y construye soluciones de manera conjunta.

En Progreso, cada relación es un puente hacia el futuro. Un vínculo construido con el valor de la palabra, la apertura al diálogo y la fuerza de trabajar unidos por un mismo propósito: desarrollar comunidades sólidas, prósperas y con oportunidades para todos.

## Descubre un Mundo Secreto en Miraflores con Magic Doors

Miraflores, sorprende nuevamente a sus invitados con el lanzamiento de la nueva experiencia inmersiva: Magic Doors, Un Mundo Secreto. Esta innovadora experiencia consta de un recorrido en 5 cuartos misteriosos donde podrán disfrutar de retos, tecnología y sorpresas que cautivarán los 5 sentidos. Está diseñada especialmente para que las familias disfruten en un entorno único que despertará la imaginación de grandes y pequeños.



Ubicada en el nivel 7 de Miraflores, Magic Doors abre sus puertas de martes a viernes desde las 4:00 p.m. y sábados y domingos a partir de las 11:00 a.m., ofreciendo un espacio único para que las familias vivan una aventura inolvidable.

### Cruza las puertas mágicas y descubre Monstersville

La historia detrás de Magic Doors invita a descubrir un mundo secreto escondido en Miraflores: Monstersville, un lugar lleno de personajes mágicos y cuartos misteriosos, cada uno con un monstruo diferente y misiones por resolver.

Los invitados podrán conocer y dejarse guiar por cinco personajes que acompañan la aventura:

- **Blossom, la sabia y protectora.**
- **Byte, el inventor curioso y despistado.**
- **Fluffy, dulce y amorosa, amante de los abrazos.**
- **Glow, brillante e intuitivo.**
- **Munchmallow, goloso y juguetón, creador de recetas mágicas.**

### Entradas y precios

Las entradas están disponibles en la taquilla del Nivel 7 de Miraflores y en las áreas de amenidades con los siguientes precios:

- **Q85 por persona**
- **Q300 para grupos de 5 personas**

## MEG y WeDo Guatemala Convocan al Premio Emprendedora del Año 2025

Mujeres Emprendiendo Guatemala (MEG), en alianza con Women's Entrepreneurship Day Organization (WEDO), anunciaron la apertura de la convocatoria para el Premio Emprendedora del Año 2025, un reconocimiento que busca destacar a las mujeres que están transformando el ecosistema empresarial guatemalteco con innovación, visión y sostenibilidad.

*“En MEG creemos que cuando una mujer emprende, no solo transforma su vida, sino que impulsa a su comunidad, inspira a otras y abre camino hacia una sociedad más justa y próspera. Esa es la fuerza que nos mueve”, afirmó Michelle Moll, Embajadora WEDO 2025.*

El galardón se entregará en el marco del Women's Entrepreneurship Day (Día Internacional de la Mujer Emprendedora), que se conmemora cada 19 de noviembre, fecha reconocida por Naciones Unidas desde 2014 y que hoy inspira a más de 140 países en la promoción de mujeres líderes y creadoras de negocios sostenibles.

Las emprendedoras interesadas podrán postularse hasta el 10 de octubre a través de la página web de MEG y WEDO o directamente en el enlace <http://bit.ly/4mVWkNW>, donde encontrarán los requisitos completos para postularse.

Entre los principales requerimientos para participar están:

1. Ser fundadora o co-fundadora de un emprendimiento.
2. Que el emprendimiento lleve cuatro años o más operando de forma sostenible.
3. Estar establecido en Guatemala.
4. Facturación mayor a Q800,000 anuales.
5. Mostrar compromiso y motivación para integrarse a una comunidad que impulse su crecimiento.



Además de reconocer la trayectoria de las emprendedoras, el premio también sirve como plataforma para empoderar a las mujeres empresarias al proporcionarles herramientas, conocimientos y redes de contacto a través de conferencias y talleres especializados sobre temas relevantes para el emprendimiento.



## ¡Viernes de antorchas! Prepárese más de Mil 500 antorchas recorrerán la Ciudad de Guatemala



En un acto de fervor cívico y deportivo, al menos mil 500 grupos de guatemaltecos se movilizarán por la Ciudad de Guatemala, lo que afectará la circulación vehicular. Centros educativos, grupos familiares y empresas recorrerán las calles para encender el fuego patrio en las antorchas. Segundo Amílcar Montejano, vocero de la Municipalidad de Guatemala, las movilizaciones iniciarán el viernes 12 y se extenderán hasta el 14 de septiembre, conocido como el Día de las Antorchas.

Montejano señaló que los ejes vehiculares que podrían presentar mayor congestión incluyen la calzada Aguilar Batres, calzada Roosevelt, bulevar Los Próceres, carretera El Salvador, ruta del Atlántico y Calle Martí.

Ese día se espera un aumento de movilizaciones, ya que tanto grupos de colonias cercanas a la capital como de municipios como Antigua Guatemala, Mixco, Chinatula y Villa Nueva se desplazarán hasta la plaza del Obelisco, como es costumbre.

El vocero de Emetra advirtió que el domingo se presentarán complicaciones en la movilidad vehicular debido a la gran cantidad de personas que participarán, principalmente en las inmediaciones de la plaza del Obelisco.

Ejes viales como la calzada Aguilar Batres, calzada Roosevelt, bulevar Los Próceres y carretera a El Salvador incluyendo la ruta al Atlántico y la calle Martí podrían presentar alta demanda, indicó Montejano, debido al espacio que ocuparán los corredores en las principales arterias.

Montejano indicó que se esperan dos oleadas vehiculares:

La primera durante la mañana, por la llegada de estudiantes de institutos y colegios.

La segunda por la tarde noche, cuando comienzan a arribar los vecinos desde las 16:00 horas, con mayor concentración alrededor de las 19:00 horas.

La actividad, que marca el inicio de las celebraciones patrias, se prolongará hasta la madrugada del sábado 13 de septiembre.

## Para quienes siempre están en movimiento, Assist Card cuenta con planes ideales para viajeros frecuentes

Ya sea por placer o por negocios, cada vez

más personas realizan múltiples viajes al año. Pensando en ellos, Assist Card, compañía

líder mundial en asistencia integral al viajero, cuenta con planes Múltiples Viajes de 30, 60

y 365 días, diseñados para brindar tranquilidad y seguridad a quienes nunca dejan de moverse.

Assist Card brinda asistencia integral que protege a los viajeros fuera de casa. Desde una

atención médica hasta pérdida o demora de equipaje, embarazo, enfermedades

preexistentes, robo o extravío de documentos, entre otras cosas, en cualquier momento y

lugar.

“En Assist Card entendemos que cada viajero tiene necesidades y tipos de viajes distintos.

Con nuestros planes Múltiples Viajes buscamos que el cliente encuentre la mejor opción

para su estilo de vida, viajando siempre tranquilos y seguros, respaldados por una



Durante el 9 al 23 de septiembre, Assist Card estará ofreciendo hasta un 40% de descuento en sus productos Daily y Múltiples Viajes disponible en la boutique de zona 10, canal online, quiosco en el aeropuerto, agencias de viajes y corredores de seguros. De esta forma, Assist Card reafirma su compromiso de acompañar a los viajeros, ofreciendo cobertura integral en cada destino y respuestas rápidas.